



Karateabteilung des ETV wählt neuen Vorstand und stellt sich neu auf

Hamburg, 21. Mai 2024 – Nachdem es Anfang des Jahres zu erheblichen internen Auseinandersetzungen in der Karateabteilung des ETV und auch mit dem Vorstand des ETV gekommen war, hat eine außerordentliche Mitgliederversammlung in der vergangenen Woche einen neuen Vorstand für die Karateabteilung gewählt. Neuer Vorsitzender ist Andreas Salomon-Prym, der die Abteilung auch früher bereits geleitet hatte. Zur 2. Vorsitzenden ist Joyce Gaer gewählt worden, als Finanzwart Eduard Lau.

In der Vergangenheit war von Vorkommnissen und Beschwerden von Mitgliedern berichtet worden, bei denen psychische Gewalt durch einen Trainer und die verbale Abwertung von Teilnehmenden zu einer Eskalation geführt haben, in deren Folge der gesamte bisherige Abteilungsvorstand zurückgetreten ist und den Verein verlassen hat. Der Hauptvorstand des ETV hat nun durch eine außerordentliche Mitgliederversammlung eine Neuaufstellung der Karateabteilung auf den Weg gebracht.

Mehrere Mitglieder und Eltern von jugendlichen Mitgliedern bedankten sich für die sachliche Aufarbeitung und die gute Kommunikation des Vereins. Vereinsintern werden nun Überlegungen angestellt, wie künftig Formen von psychischer Gewalt insbesondere im Kampfsport frühzeitig begegnet werden kann. Der neu gewählte Karatevorstand will enger mit der Judoabteilung zusammenarbeiten, die ein umfassendes Regelwerk im Bereich Ethik und Verhalten erarbeitet hat, um ähnliche Vorkommnisse in Zukunft zu verhindern.

Das Karateangebot des ETV soll in Zukunft ein ausgewogenes Verhältnis von Kinder- und Erwachsenen- sowie Breiten- und Leistungssport umfassen. „Eine Zusammenarbeit aller auf Augenhöhe ist dem neuen Vorstand besonders wichtig“, sagte Andreas Salomon-Prym.

Pressekontakt:

Friederike van der Laan
Bereichsleitung Kommunikation

EIMSBÜTTELER TURNVERBAND e. V.

Telefon: 040-401769-960

E-Mail: fvanderlaan@etv-hamburg.de